



Las estudiantes Alicia Flores (8 años) y María Jaramillo (9 años) de la Unidad Educativa Particular José Domingo de Santistevan, obtuvieron el segundo y tercer lugar en el concurso de pintura infantil para niñas 'Guayaquil, mi ciudad de derechos', organizado por el Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos de Guayaquil.

Así mismo, el jurado calificador estuvo conformado por Alfonso Uzhca, Presidente de la Asociación Cultural Las Peñas; Helen Constante, artista plástica ecuatoriana; y Han San Andrés Tabara, escultor, restaurador y pintor guayaquileño.

"Esta iniciativa vela porque se elimine la violencia y la discriminación de género y de raza; además del respeto a la igualdad de derechos", afirmó Luzmila Nicolalde, Presidenta del Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos de Guayaquil.